



Monitorean obras hidráulicas en el oriente

■ Funcionarios aseguran que reducirán notablemente las inundaciones de aguas negras

POR HUGO JIMÉNEZ

Funcionarios del Gobierno mexiquense afirman que una vez concluidas las diferentes obras hidráulicas que se realizan en la región oriente del Valle de México, se reducirán en forma notable las posibilidades de que vuelvan a registrarse inundaciones de aguas negras en esa región el año próximo.

Entre esas obras que se realizan en coordinación con la Comisión Nacional de Aguas (Conagua) destacan el túnel del río de "La Compañía", así como la construcción de la planta de bombeo "La Caldera" y el próximo entubamiento del canal "Guadalupe Victoria", cuyo desbordamiento provocó una inundación de aguas negras en varias colonias del municipio de Ixtapaluca, concretamente en la colonia Emiliano Zapata.

Lo anterior fue informado por la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM) y la Secretaría del Agua del Gobierno estatal, en donde se agregó que el pasado fin de semana representantes de esas dependencias, acompañados por funcionarios de la Secretaría de Salud de la entidad y de Protección Civil, supervisaron los trabajos que personal de distintas áreas del gobierno, realizan en apoyo de las familias afectadas por la intensa lluvia registrada la tarde del pasado miércoles.

Recorrieron calles de las colonias Izcalli, Emiliano Zapata y Ampliación

Emiliano Zapata, en donde, constataron los trabajos de limpieza y desinfección de cisternas, patios e interiores de hogares, así como el retiro de lodo en calles y avenidas y de basura en cauces y drenajes de la zona.

También se reunieron con vecinos de las colonias afectadas, a quienes les explicaron las obras que se realizan para terminar con el problema de las inundaciones en esa región.

Además, escucharon las peticiones vecinales y comprometieron la ayuda del Gobierno estatal para realizar, de forma conjunta, acciones inmediatas que ayuden al desalojo de las aguas pluviales. Incluso, se les informó que en los próximos días entregarán material de construcción, como varilla y cemento, para rehabilitar las casas que resultaron afectadas.

Funcionarios de la CAEM informaron que personal de ese organismo removió 16 mil metros cúbicos de tierra y retiró 18 toneladas de basura de los cauces municipales, por lo que las brigadas de la Secretaría del Agua aprovecharon para exhortar a los vecinos a realizar campañas de limpieza y crear conciencia entre la población sobre la importancia de no arrojar basura a las barrancas de la zona, porque esa es la causa principal de que se tapen los drenajes y se obstruya el acceso del líquido pluvial para su desalojo.

En las acciones de limpieza de la zona afectada participó personal de la CAEM, de la Agencia de Seguridad estatal, así co-



mo Protección Civil estatal y municipal, además de elementos del Ejército mexicano, así como brigadas del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), del cuerpo de Bomberos de Ixtapaluca, del Organismo de Agua local, así como de la Junta de Caminos, y muchos de los vecinos afectados.

FOTO: JULIO MARGAS



» LAS OBRAS se realizan en coordinación con la Comisión Nacional de Aguas.